
Soyons des messagers de paix toujours et
partout!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 10, 1-12)

En ce temps-là,
parmi les disciples
    le Seigneur en désigna encore 72,
et il les envoya deux par deux, en avant de lui,
en toute ville et localité où lui-même allait se rendre.
Il leur dit :
« La moisson est abondante,
mais les ouvriers sont peu nombreux.
Priez donc le maître de la moisson
d’envoyer des ouvriers pour sa moisson.
    Allez ! Voici que je vous envoie
comme des agneaux au milieu des loups.
    Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales,
et ne saluez personne en chemin.
    Mais dans toute maison où vous entrerez,
dites d’abord :
“Paix à cette maison.”
    S’il y a là un ami de la paix,
votre paix ira reposer sur lui ;
sinon, elle reviendra sur vous.
    Restez dans cette maison,
mangeant et buvant ce que l’on vous sert ;
car l’ouvrier mérite son salaire.
Ne passez pas de maison en maison.
    Dans toute ville où vous entrerez
et où vous serez accueillis,
mangez ce qui vous est présenté.
    Guérissez les malades qui s’y trouvent
et dites-leur :
“Le règne de Dieu s’est approché de vous.”
    Mais dans toute ville où vous entrerez
et où vous ne serez pas accueillis,
allez sur les places et dites :
    “Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds,
nous l’enlevons pour vous la laisser.
Toutefois, sachez-le :
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le règne de Dieu s’est approché.”
    Je vous le déclare :
au dernier jour,
Sodome sera mieux traitée que cette ville. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur abonde dans chacune de nos vies.
Aujourd’hui le Seigneur envoie les disciples annoncer la bonne nouvelle. Le premier message qu’ils
doivent apporter dans chaque maison c’est la paix. Il nous invite donc tous à être des messagers de
la paix, qu’elle soit accueillie ou pas.

Le monde d’aujourd’hui est nous pousse davantage à la violence, à la querelle qu’à la paix. Tout
autour de nous des guerres sont organisées. Plus encore dans nos familles, au travail ce sont les
querelles, les concurrences, les attaques continuelles qui nous invitent à riposter, à nous protéger, à
nous défendre. Il est difficile de ne pas réagir et de ne pas devenir aussi violent. La paix dans les
cœurs, dans les familles, dans les communautés est devenue une denrée très rare.

Pourtant, dans l’évangile d’aujourd’hui, le Seigneur nous invite à être des messagers de paix, des
personnes qui ont la paix en eux et qui la portent au monde. Pour cela, nous avons d’abord besoin de
la recevoir de Dieu. En effet, si nous ne sommes pas en paix avec nous-mêmes, en paix avec Dieu, il
nous sera difficile de la communiquer aux autres.

Nous sommes des messagers de la paix, lorsque nous choisissons l’humilité au lieu de l’orgueil, le
pardon au lieu de la vengeance, la douceur au lieu de l’endurcissement, la maitrise de soi au lieu de
la colère, la foi au lieu du doute, l’abondance au lieu de la misère, la justice au lieu de l’injustice etc.
Lorsque notre comportement apporte la consolation, le pardon, l’amour, la joie, la sécurité aux
autres. Lorsqu’en notre présence, l’autre à l’occasion d’être lui-même, d’être accepté et d’être aimé.

Le Seigneur nous envoie sans provisions, mais deux à deux. Les chrétiens doivent se soutenir dans
cette entreprise de propagation de la paix. Seul il sera difficile de résister face au monde. Nous
devons donc dans la prière, dans l’amitié nous soutenir en partageant nos expériences et en nous
encourageant mutuellement.

Nous devons aussi être conscients que cette paix pourra être refusée et nous devons le respecter
d’avance. Le monde est hostile à la paix, mais il y aura toujours des cœurs réceptifs, des cœurs
assoiffés d’amour et de paix et nous ne devons pas nous laisser arrêter par ceux qui n’en veulent
pas.

Revenons en nous-mêmes. Sommes-nous des messagers de paix, de joie, de non-violence dans nos
familles, au travail, dans notre quartier? Soutenons-nous les chrétiens qui s’engagent pour la paix
dans le monde, qui interviennent dans les régions de guerres, qui soutiennent les réfugiés?

Prions

Père d’amour, accorde nous d’ouvrir nos cœurs davantage pour les remplir de ta paix et devenir
ainsi des messagers de cette paix que tu nous donnes et d’illuminer les cœurs qui en ont besoin.

Intercession



Pour tous les chrétiens engagés dans des missions de paix dans le monde, Seigneur soutiens les,
aide les à tenir dans leur mission.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Que pouvons-nous faire aujourd’hui pour apporter davantage de paix dans notre entourage?
Réfléchissons et agissons.

Himco Fodjo Flora
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